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進路指導部より

群馬県立太田女子高等学校
進路指導部 今井 輝夫
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本日の内容
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１ 入試概況

２ 今後の予定

３ まとめ



入試概況
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１ 入試概況

２ 今後の予定

３ 第一志望は、ゆずれない

駿台調



1 入試概況
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１ 入試概況

２ 今後の予定

３ 第一志望は、ゆずれない

定員割れした私立大学の割合

日本私立学校振興・共済事業団調



1 入試概況
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共通テスト受験者数
・現役生 43.7万人

・既卒生 7.6万人

来年度入試では既卒生が
更に減少する見込み

再受験者約3万人
減少する見込みだが・・・

不本意入学をさせない
駿台調



1 入試概況
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「大学入試を本格的に考えて取り組み始めたのはいつから？」
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1 入試概況
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・現役生中心の受験が展開される

・令和7年度入試（現高2生）は
志望校合格の最大のチャンス！

・2年次の志望校選びが重要



2 今後の予定
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・5/29 3年次選択科目説明会
・ 7月 第1回科目調査
・ 9月 第2回科目調査
・11月 選択科目決定
※12月の三者面談で確認をします
それ以降の変更は原則できません



2 今後の予定
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・その科目は複数の志望校に対応して
いるか？

・安易に科目を少なくしていないか？
科目が少ないのは決して有利ではない

・大学を調べたか？保護者と相談したか？
そして生徒自身が決断をしたか？



2 今後の予定
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・「大学調査報告書」の作成

夏季休業中に志望大学群を調べる
大学でできること、卒業後の進路、
受験の方式や科目と配点、所在地 他

※国公立大だけでなく私大も併せて調査



2 今後の予定
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・「オープンキャンパスへ行こう！」

夏季休業中に多くの大学で開催しています。

現地で大学職員や学生の話を聞くことで、

より大学を身近に感じることができますし、

志望もより明確になると思っています。



2 今後の予定
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・「オープンキャンパスへ行こう！」太女主催

7/22(土)東大キャンパスツアー

午前:大学見学 午後:駿台で講話

7/26(水)～27(木)東北大キャンパスツアー

1日目:被災地研修 2日目:東北大見学

（予定）



2 今後の予定
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・12月三者面談
生徒による志望校のプレゼン
選択科目の確認

2年3学期は3年0学期
目標が明確になれば努力も継続できる



2 今後の予定
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・9月22日(金)保護者会

学年の話題が中心ですが、進路講演会も
行わせていただきます。2学期以降3年3学期
の受験までの更に詳しい予定等もお話できる
と思っています。よろしくお願いいたします。



3 まとめ
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・2年生は特に志望校合格のチャンス

志を高くもって学校生活を送って欲しい

・2年次に志望校群を決めよう

オープンキャンパスに行こう！

・毎日の授業が大切！＋断固たる決意



3 まとめ
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・受験に正解はありません。だからこそ生徒と
保護者、教職員が協力をして立ち向かってい
くものだと思っています。

・受験は生徒達が成長する絶好の機会です。
その機会をみんなで大切にしましょう。



ご静聴ありがとうございました
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